▲優雅な舞を披露した新日本舞踊千川流鷹巣千川会



▲▼多くの絵画や作品などが並んだ 森吉総合スポーツセンターの展示会場



▲平成24年度北秋田市文化功労賞と奨励賞受賞者のみなさん



▲鷹巣高校出身の田中まさよしさん(写真右)らによる記念公演



▲ピアノ伴奏で歌声を響かせた北秋田市老人クラブ連合会

通りです。

■芸術文化功労賞受賞者(1団体2個人) ▽生田流筝曲日本当道会秋田支部琴秋会碇谷社中

▽奥田実里さん

(桂瀬) /陶芸同好会

■芸術文化奨励賞受賞者(2個人) 術展覧会 ▽佐藤久夫さん(あけぼの町) ▽作山キヌさん(阿仁真木沢) / 艸萌会 /第53回秋田県美

招待審查員特別賞 入選/第27回全国臨書摸刻展 受賞 心

展

れました。 多くの 市民が

家近藤宗雪社中によるお茶席も設けられ、 お茶が振る舞われました。 が出店されたほか、 屋外では、 11日には展示会場の ケットや軽食コー 来場者に 角に裏千 など

平成24年度北秋田市芸術文化表彰の受賞者は次の

芸墨美大賞 ▽藤島恵美子さん(綴子下町) 臨書部門 洋画部門 入選 /第40回日本の



文化の秋満喫~平成2年度北秋田市文化祭

展示部

門が11月10日から12日までの3日間の日程で開かれました。演示部門平成24年度北秋田市文化祭の演示部門が10月27日と28日の2日間、 の市民らが訪れ、 会館や展示部門の森吉スポーツセンターには、グループや家族連れなど大勢 芸能発表や作品の鑑賞で文化の秋を楽しみました。 演示部門の文化

フラダンスを披露した

ケアロハヨコオフラオハナG

委員長代理が開会のあいさつをし、新日本舞踊千川部門では、はじめに北秋田市文化祭の成田陸雄実行10月27日の午前9時から文化会館で始まった演示 流鷹巣千川会による演舞を皮切りに、合唱や民謡、 フラダンスの演目が次々に披露されました。

筝曲、

芸術作品などを創作された方などに贈られるもので、 化表彰が行われ、長年にわたり市の芸術文化の振興 久夫さんら2人が受賞しました。 第53回秋田県美術展覧会の洋画部門で入選した佐藤 ら1団体2個人が選ばれました。奨励賞は、優れた 体の生田流筝曲日本当道会秋田支部琴秋会碇谷社中 に貢献された方を表彰する市文化功労者表彰は、 午前11時30分からは、平成24年度北秋田市芸術文 11月10日から3日間、森吉総合スポー 津谷市長は「今年は、 多くの皆様 展示 ツセ 舞 団

コ

展することを祈念します」などとあいさつ。 台発表が本日より2日間にわたって開催され、 にご来場いただき、市の芸術文化活動がますます発 ンターで開催されます。ぜひこの期間 の部は、 文化祭の開催にあたり、

> いただいた賞に負けないよう更なる研さんを積み重ありがとうございます。これからも健康に留意し、 ねて行きたい」などと謝辞を述べました。 の山城奎子さんが「このたびは立派な賞をいただき した生田流筝曲日本当道会秋田支部琴秋会碇谷社中 式典後、記念公演として鷹巣高校出身で和太鼓・ 続いて、受賞者を代表して芸術文化功労賞を受賞

ダンスのライブステージを披露しました。 さんらが、ダイナミックな太鼓演奏、 ドラム・パーカッションプレーヤ 引き続きステージでは、 ーラス、 大正琴や日舞、 楽器演奏や歌

ーの田中まさよし

な拍手が送られました。 の練習の成果を披露し、鑑賞に訪れた市民から大き 朗読、マンドリン演奏など各団体が日頃

講座や自主活動などで制作した絵画や写真、 ツセンターを会場に行われた展示部門では、 11月10日から12日までの3日間、 陶芸、 切り絵などの作品、 幼児や小中学生 森吉総合スポ パッ チ

音楽演奏 公民館